

# チームやまて！！

運動会では保護者のご理解ご協力をいただき、子どもたちの生き生きとした表情や一生懸命頑張る真剣な表情等をご覧いただき、子どもたちの成長を感じていただけたことと思います。運動会を経験したことから、現在体を思い切り動かして遊ぶことを楽しむ子どもたちが多くなりました。

## 鬼遊びやリレーに夢中！

### 【幼児期の終わりまでに育ってほしい姿】

健康な心と体、自立心、協同性  
道徳性・規範意識の芽生え、言葉による伝え合い、（思考力の芽生え5歳児）



3歳児は、リレーのバトンやビブスに魅了され、先生や友達とトラックを走ることに楽しさを感じています。5歳児が運動会に着ていたビブスを身に付けて走ることを喜んでいます。

4・5歳児は、友達を誘い合って「しっぽ取り」や「氷鬼」を楽しんでいます。運動会後からは、スピードのある鬼遊びを楽しんでいます。

5歳児は、友達と作戦を考えて同じチームの友達と力を合わせて遊んでいます。



業間休みに小学生とリレー

## サーキット遊び

### 【幼児期の終わりまでに育ってほしい姿】

健康な心と体・自立心

ケンステップやミニハードルやトンネル等をつなげて3歳児は、サーキットごっこを楽しんでいます。コースの中には、太鼓橋やのぼり棒を組み入れ、少し難しい遊具にも挑戦する仕掛けとなっています。スイスイのぼり棒をする4歳児の姿に刺激され、やってみようとしています。先生に支えてもらいながら上まで登ろうとしています。何度も何度も諦めず挑戦し、上まで登れた時には、満面の笑みで「見て見て！高いよ」と伝える顔から、3歳児なりの達成感を味わっている様子が伺えます。

## バス遠足

### 【幼児期の終わりまでに育ってほしい姿】

健康な心と体、道徳性・規範意識の芽生え、社会生活との関わり、生命尊重、豊かな感性と表現、言葉による伝え合い

ジャージ牛に餌やり



10月26日、池田動物園と雪舟生誕地公園に行きました。バスの中でクイズの1問に「フラミンゴの体は桃色の色素入りの餌を食べているから美しい桃色だ」ということを知った3歳児。見学中に飼育員さんに餌を見せてもらいましたが「えっ？茶色？ピンクじゃない？」とつぶやくと飼育員さんが「この茶色の粒の中に桃色になる餌が入っている」と教えてもらうと「やっぱり！」と再認識をしていました。

4・5歳児は、鹿やラマや牛にドキドキしながら餌をやりました。5歳児は前日に池田動物園の動物人気ランキングを調べて行ったため「1位のブチハイエナだ。」「ホワイトタイガーが2位か〜。」と写真の動物と実物の動物の姿を見て感心をしていました。雪舟生誕地公園では、芝生の上で美味しい弁当を食べました。食べた後は、広い芝生の上で鬼ごっこをしたり、転がって遊んだりして、伸び伸びと過ごし、園外でしか味わえない体験がたくさんできた1日でした。

**【ICTを活用した保育 公開保育】** 10月25日、市内の幼稚園とこども園、学校の先生方にお越しいただき、本園の保育の様子をご覧いただきました。子どもたちの興味や関心に応じて ICT 機器を活用することで、より興味を高めたり、新たな考えに出会ったりする一つ的手段として活用をしています。他園の先生方からも自園の保育に活用してみたいとの意見が、多数出ました。